



1. eBUNDESLIGA-FINALE

DER ERSTE TITEL DIESER ART KONNTE LEIDER NICHT EINGEFAREN WERDEN, DAS DUELL UM DIE NUMMER 1 IN WIEN GING ABER GANZ KLAR AN RAPID.

Ganz nach den Ansprüchen des SK Rapid war der Titel das auserkorene Ziel des ersten krone.at-eBundesliga-Finales im Studio 44 in Wien. Aber bereits im Vorfeld warnte eSports-Profi Mario Viska, von Beginn an als eSports-Botschafter für unseren Verein im Einsatz und die meiste Erfahrung mitbringend, vor einem Selbstläufer: „Für den Sieg wird eine außerordentlich starke Teamleistung not-

Ein richtig cooler Event, der hoffentlich 2018 seine Fortsetzung finden wird – wir sind bereit!



Fotos: SK Rapid

wendig sein, um die Konkurrenz hinter uns zu lassen.“ So hielt das Team im Vorfeld regelmäßige Trainingseinheiten in der Business-Loge der Allianz im Stadion ab und bereitete sich auf den Showdown vor. Ganz nach Wunsch verlief dann der Turnierauf-

takt mit vier Siegen und einem Unentschieden gegen den SV Mattersburg. Der weitere Verlauf war jedoch ein reges Auf und Ab.

DERBY-SIEG ALS HIGHLIGHT

Die grün-weiße Auswahl war zwar in Runde 7 bereits aus dem Titelrennen, nahm aber nun das Duell mit dem Lokalrivalen in den Fokus. 4 Siege, 1 Unentschieden und ein Torverhältnis von 20:8 standen mit dem Schlusspfiff zu Buche – die Verhältnisse waren auch auf der Konsole geklärt: Die Nummer 1 in Wien sind wir! Schlussendlich belegte das Team – bestehend aus Kapitän Armin Kamenjasevic, Alexander Kukulja, Mustafa Celik, Philipp Paskovic, Mario Viska, Benjamin Kirowitz und Lukas Seithhuber – den 5. Platz im Mannschaftsbewerb. „Schade, dass wir nicht mehr herausholen konnten, aber wir sind stolz, dass wir dabei sein und unsere Farben vertreten durften“, resümierte Viska. Den Sieg holte sich der SK Sturm, während Sercan Kara vom LASK den Einzelbewerb für sich entschied. Summa summarum ein tolles Ereignis, dass sicher auch im kommenden Jahr für Aufsehen sorgen wird.

BEAT THE PRO!

NACH DEM GROSSEN FINALE IN DER eBUNDESLIGA IST NATÜRLICH DER EINE ODER ANDERE HOBBYZOCKER AUFMERKSAM GEWORDEN

auf unser grün-weißes eBundesliga-Team, das uns in der Finalrunde vertrat – und wollte sich mit ihm messen! Mitte Dezember gab es die Gelegenheit dazu: Im Media Markt SCS in Vösendorf waren die Spieler Armin Kamenjasevic, Alexander Kukulja, Mario Viska und Mustafa Celik für einen Nachmittag zu Gast und zeigten Ihr FIFA18-Können auf der Xbox. Rund 300 Fans und Zuschauer ließen sich die Gelegenheit nicht entgehen und traten direkt vor Ort gegen unser Rapid-Team an, denn hier wurde am Ende des Tages u. a. eine Xbox One S unter allen Teilnehmern ausgespielt. Bei toller Stimmung wurden über 50 Partien absolviert, ehe die Gamepads glühten und glückliche Gewinner feststanden!



Foto: Xbox

GUB ←

CW ←